

Möhnen stürmen das Rathaus
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag 14. Februar 2008 (Nummer 07) -

Burglahr

Möhnen stürmten das Rathaus



Nach kurzer Verhandlung übergab Bürgermeister Josef Zolk der Burggrafen - Obermöhne Ursula Hümmerich den Stadtschlüssel.

Foto: Wachow

Die Möhnen aus Burglahr hatten zur Verstärkung nicht nur ihre Garde mitgebracht, sondern auch Prinz Wilfried I., Prinzessin Waltraud und Teile des Elferrates.

Mit geballter Kraft stürmten sie das Rathaus, unterstützt durch die „Rathausmöhnen“, die in der Gunst der Stunde den Aufstand probten, entmachteten Bürgermeister Josef Zolk, nahmen nach kurzer Verhandlung den Stadtschlüssel entgegen und versprachen alsbald, nach ausgiebigem Gelage, das Feld zu räumen.